

# 蕪 工 ニュース

県立蕪崎工業高等学校  
第 7 2 号

総務部  
2010.10.30

中学生学校説明会開催

第48回蕪工祭

関東地区電気工事コンテストに出場  
エコカー部・春高バレー予選

## 前期入試・学校説明会が開催

10月23日(土)に学校説明会を行い、中学生83名・保護者38名と多くの方に参加をしていただきました。6学科の見学と説明に続き、前期入試の日程を中心に説明が行われました。今年度の中学生・保護者の説明会は、今回で終わりとなります。中学校の先生方のご配慮により、オープンキャンパス(6/19)・体験入学(7/17・8/4)・学校説明会(10/23)と延べ954名が、本校に足を運んで下さいました。本校を理解していただく材料になればと願っています。なお今後も本校に関する質問や学校見学も、随時受け付けていますのでご利用ください。



## 第48回蕪工祭開催

第48回蕪工祭が「GET THE POWER ～煌け蕪工48年目の歴史～」をテーマに10月15・16日の両日で行われました。似顔絵・クラス展示・いかだ流し・ピタゴラスイッチ・餅つき・PTA&教



員合唱・工業科ものづくり教室・各文化部の発表・体育祭・模擬店等、内容は盛り沢山でした。今年の工業科ものづくり教室は近隣の授産施設から施設員・支援員の方々を招待しました。招待者は、各科で用意されたプログラムを体験し、本校でのお祭りを満喫していました。また、今年は体育祭を半日行うという初めての試みでしたが、リレー・2人3脚・綱引きなど各クラスで力を合わせて競技にのぞんでいました。各部門の採点の結果、3年6組が総合優勝しました。天候にも恵まれ、多くの生徒にとって思い出となる2日間でした。



## 関東地区電気工事コンテスト埼玉大会を終えて



平成22年9月19日(日)、埼玉県行田市のものづくり大学において、第9回関東甲信越地区電気教育研究会主催の電気工事コンテストが開催されました。各都県からの代表16名が11月に行われる「高校生ものづくりコンテスト全国大会(茨城大会)」の出場をかけて競い合いました。山梨県の代表として電気系2年2組の渡邊邦彦君と3年4組の中山夢友君が参加しました。このコンテストは、与えられた課題や作業条件を110分以内で施工する競技です。2人は夏休み中、練習を重ね競技に望みました。先生方の指導により年々選手の技術が向上しており、レベルの高い接戦となり、渡邊邦彦君が4位中山夢友君が6位となり、二人とも入賞することができました。

## 保育体験実習始まる

10月21日から11月2日にかけて、1学年生徒全員が各クラス「家庭基礎」の授業で、<sup>あいおい</sup> 葦崎市愛生幼稚園児を迎えて、保育体験実習を実施しました。子どもをいとおしく思う気持ちや生命の尊さを理解させることが目的ですが、葦和文化ホールで年少組・年中組・年長組による演技やペアになっての踊り、新聞紙利用による創作、名札交換や生徒による紙芝居披露を実施しました。その後、校舎に移動して工業科のロボコンを見たり、図書館での読み聞かせやレスリング場での大玉遊び等で触れ合ったりすることで、幼児の生活を知る貴重な体験となりました。この体験実習を通し、卒業後の進路や、将来親となるための自覚を促す良い機会ともなりました。



## エコカー一部省燃費記録会に出場

10月9日（土）・10日（日）に栃木県のツインリンク茂木で、ホンダ・エコマイ・チャレンジ全国大会に参加してきました。例年晴天が続いたのですが、今年は1日目が雨の中の練習走行となりました。



高等学校クラスの168台のうち3分の2以上のチームがリタイヤする中、本校の2台は無事完走し部活13位と課題研究28位でした。2日目の本番走行は小雨でコースに水たまりが残る状態でした。課題研究の車両は無事完走し昨年の71位を大きく上回る43位（509km/l）でゴールしました。部活の車両はコース上の異物を踏みパンクをしてしまい、今回はリタイヤでしたが、車両自体の調子はとても良かったので来年は期待できそうです。

## 春高バレーで健闘

第63回全日本高校選手権山梨県予選が10月23・24日にかけて開催され、初戦は第7シードの谷村工業高校と対戦しました。第1セットこそ失うものの、第2・第3セットを連取し、セットカウント2-1で勝利しました。準々決勝では日本航空高校にセットカウント0-2で破れはしたものの、5～8位決定戦に駒を進めました。翌24日に甲府東高校体育館で順位決定戦が行われ、甲府東高校に2-0で勝利、白根高校には0-2で敗れ、第6位になり、新人戦のシード権を獲得しました。キャプテンの藤森君は「シード権を獲得することが出来て本当に嬉しい。バレーボール部に関係された方々全員で、勝ち得た大きな成果だと思います。今までお世話になった方々へ感謝の気持ちを忘れず、これからも更に上を目指して頑張ります」と新人戦に向けた飛躍を誓った。



## 今後の予定

- 11/ 1～職員中学校訪問
- 11/ 4 高校芸術文化祭開幕
- 11/ 5 甘利山登山競歩大会
- 11/15 入試説明会(本校)
- 11/20 ロボコン山梨(アイメッセ)

URL <http://www.nirasakith.kai.ed.jp>  
e-mail [info@nirasakith.kai.ed.jp](mailto:info@nirasakith.kai.ed.jp)